

## Hay riesgo en tema de recortes de presupuesto, advierte agencia

# Resultados de comicios no afectarán economía: Fitch

Esther Herrera/**Monterrey**

La agencia calificadora Fitch Ratings informó que el resultado de las elecciones del domingo 7 de junio no afectará las condiciones macroeconómicas nacionales, pero advierte que hay un riesgo a la continuidad de los planes federales en el tema de recortes presupuestarios para 2016.

En su reporte *La implementación de las reformas es clave tras las elecciones intermedias en México*, la firma menciona que el Partido

Revolucionario Institucional (PRI) mantiene el control de la Cámara de Diputados, lo que reducirá una potencial oposición a la agenda legislativa de la administración federal en la segunda mitad del sexenio.

“Las elecciones se realizaron frente a un trasfondo de popularidad reducida para el presidente, que ha sido abollada por un crecimiento apagado, episodios de violencia y alegatos de corrupción”, expone el reporte de Fitch Ratings.

No obstante, Fitch visualiza que

el Gobierno Federal enfrentará dos retos en los próximos tres años: uno es en materia fiscal, derivado de la caída en precios y producción de petróleo; y el segundo es el reto estructural de impulsar el crecimiento económico potencial del país.

Hasta ahora, el impacto del abaratamiento del precio del petróleo ha sido sorteado y el presupuesto federal contenido por la debilidad del peso y coberturas financieras, pero hacia adelante serán necesarios mayores ajustes fiscales, explicó

la agencia, y señaló que será en septiembre cuando se conozca si el gobierno tiene intención de continuar con la prudencia y consolidación del entorno fiscal o no.

Prevé que la continuidad en el Poder Legislativo después de las elecciones intermedias puede proporcionar un entorno de apoyo para la aplicación de las reformas estructurales.

Añadió que muchas de las grandes reformas de la administración de Enrique Peña Nieto fueron, como ya se han aprobado, las de Trabajo,

Energía y Telecomunicaciones. Por lo tanto, no anticipan una agenda de reforma agresiva que necesitaría la aprobación del Congreso durante el resto de este la administración.

“En general, creemos que los resultados de las elecciones de mitad de periodo son neutrales para la calificación crediticia soberana de México”, indicó Shelly Shetty, directora Senior Soberanos de la agencia.

Añadió que los precios del petróleo podrían afectar los resultados de las subastas de bloques de petróleo y algunos proyectos pueden ser reevaluados, especialmente los relacionados con el agua profunda y fuentes no convencionales. **M**